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平成２９年１１月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ きぬ総合公園

の整備について 

① 国体に向けた整備について尋ねる。 

② 公園の顔といえる入口の整備について尋ねる。 

③ レストハウスとトイレの整備について尋ねる。 

④ 朽ちてしまった木道はどう整備するのか。 

⑤ 池の水の流れ（貫通道路側）はどのように対処する

のか。 

⑥ 残された水車台の撤去を以前より要望しているが，

検討しているのか。 

⑦ 夜間の体育館入口付近は暗すぎるため，この対応

は。 

⑧ 公園の利用者の状況は把握しているのか。 

２ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 高齢者急増に

伴う施策につい

て 

① 現状と課題 

② 施策と今後の方針 

２ 少子化現象に

歯止めをかける

施策について 

① 現状と課題 

② 施策と今後の方針 

３ 人口減対策は

あるか 

① 今後の人口推移のとらえ方と方針は。 

３ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市の活性

化及び知名度ア

ップ策について 

① 地方創生について，他市町村と決定的に異なる政策

はあるのか。また，広域連携についてどう考え，県

北芸術祭をどうとらえているか。 

② 県の人気度 47位について常総市なりの解決策はあ

るのか。 

③ 私案として常総総合フェスティバルの開催計画を

提案するがいかがか。 

２ 市の街灯管理

について 

① 商店街の街灯管理について，初期設置・管理体制・

本数・補助等の状況は。 

② 商店街の街灯を防犯灯としての整備を含め，今後の

市の対応を問う。 

４ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 真の男女平等

に向けて 

① 男女共同参画室から男女共同参画係に格下げした

理由を尋ねる。 

② 条例制定から現在までの庁内の部課長及び課長補

佐の女性数の変化について尋ねる。 

③ 今後の女性登用について市長の見解を求める。 
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２ 排水対策につ

いて 

① 河川増水時の国交省，江連八間土地改良区及び市側

との連絡体制はどうなっているのか。 

② 八間堀増水時に防災無線でのお知らせをすべきだ

ったと思うが，なぜ知らせなかったのか。 

③ 平町の冠水については，どのように考えているの

か。 

３ 学校給食につ

いて 

① 学校給食の無償化について考えているか。 

② 食材は地元産が増えているかどうか。 

③ 残食率の状況は。 

５ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 国保問題につ

いて 

① 県移管の方針として茨城県の現状は。 

② 全国的に都道府県 1本化の中で，言わば便乗値上げ

が出されている。この現状をどうみるのか。 

③ 市独自の窓口減免，保険税（料）の減免制度，保険

税の値上げを抑えていた，法定外繰り入れは守り切

れるのか。 

２ 水海道有料道

路の無料化につ

いて 

① 早朝 2 時間無料化の現状は。 

② 生活道路としての視点はどうなのか。 

③ 今すぐにでも受益者負担（現在の算出根拠方式）の

見直しをさせ，完全無料化を。 

６ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 防災計画の進

捗状況について 

① ８月定例会議で質問した防災計画のその後の進捗

状況は。 

② 避難所の整備とライフラインの確立は。 

２ 中心市街地の

活性化をどうす

るのか 

① 市民の広場の活用について 

② オンリーワン，ナンバーワンの発掘と育成をすべき

ではないか。 

３ 野犬，地域猫

対策について 

① 殺処分ゼロ対策としての取り組みについて，各関係

団体への支援が必要と思われるが，その中でふるさ

と納税の活用は。 

７ １１番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 地区公民館に

ついて尋ねる 

① 地区公民館の老朽対策について 

② 耐震状況について 

③ これから建て替えに向けての考えがあるか。 

２ 少子化対策に

ついて尋ねる 

① 若者に魅力ある街づくりについて 

② ２５歳～４５歳迄の未婚の人数 

③ ふれあいサポート事業について 

  



3 

 

８ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 働き方改革に

ついて 

① 法人にはブラック企業と言われるものがあるが，そ

の認識を伺う。 

② 当市の職員の働き方に，ブラック性はあるか問う。 

③ 年休，代休，振替の消化率から改善すべき問題点は

あるか問う。 

２ 姫路市との交

流について 

① 先日姫路市で開催された千姫フォーラムに当市と

しても参加したが，今後姫路市との姉妹都市協定な

どの構想はあるか。 

９ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 市内小中学校

の衛生設備につ

いて 

① トイレの改善拡充はどうなっているか，その実態と

今後の取り組みについて問う。 

２ 防災組織につ

いて 

① 防災備品について，備品の供給はあるのか。また，

どのように考えているか。防災組織等への市からの

援助はあるか。ないとしたら，今後どのように考え

ているか。 

１０ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ ごみ処理（一

般廃棄物）につ

いて 

① 現在の水海道地区・石下地区それぞれ一般廃棄物の

搬出量について尋ねる。 

② 現在の水海道地区・石下地区それぞれ一般廃棄物の

処理にかかる経費について尋ねる。 

③ 現在一般廃棄物の委託は何社に行っているか。 

④ 各委託先へは，どのような分配になっているか。 

２ ポイ捨て条例

（美化強化地域

設定）について 

① 当市において，そのような制度の設置予定はある

か。 

１１ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 福祉バスの運

行について 

① 近隣市で運行しているコミュニティバス（有料）運

行状況，料金は。 

② 利便性の良い福祉バスの導入を進める考えは。 

運行状況については，地域ごとに日程等を設定し，

運行していると思われるが，他市の状況で最も評価

されている方法は。（近隣市の状況を調査し答弁を） 

③ アンケート等により方針を決めて行くことは考え

ているか。 

２ 人口減少とそ

れに伴う諸問題

について 

① 小学校の児童生徒数の減少と問題点 

② 企業等の人手不足による課題 

③ 当市の現状と今後の対策，対応について 
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１２ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防犯カメラ設

置計画について 

① 現在市で設置・管理している基数，また録画機能は

あるのか。 

② 国体会場に設置計画はあるのか。 

２ 常総市の市道

及び側溝の維持

管理について 

① 市道の総延長の考えについて，また，側溝敷設の現

況について問う。 

② 側溝の維持管理として，例えば，清掃はどうしてい

るのか。 

③ 側溝の増設工事，側溝蓋，未設置個所への設置要望

の現況について。 

１３ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 道の駅計画に

ついて 

① 将来の負の遺産になるのではないか。 

② どういう経営システムか。 

③ 市が参画していない，どの第 3セクターも多大な赤

字で市民の税金で穴埋めしている。（茨城県の土地

開発公社等）どうとらえているか。 

１４ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市の財政を

良くする取り組

みについて市長

に伺う 

① 市長が就任されて 1年半近くになる。現在，中長期

的な視点から歳出の抑制，特に歳入の確保につい

て，どのような取り組みを考えているか。 

２  当市の観光施

策について 

① 今後，県内で様々な大きな催しが予定されている。

この機会に多くの観光客を誘致できるような計画

をされているか。 

１５ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 学校教育につ

いて 

① 市内小中学校のいじめの認知件数は。 

② 当市のいじめ対策は。 

③ 小中学校で行われる道徳の教科化の概要について

問う。 

２ 空き家問題に

ついて 

① 当市の空き家バンクの進捗状況は。 

  


